

Schwimmfähiger Lautsprecher „Nepto“



IP67 Protection Class



Colour Changing Light



TWS Function



5 hrs Operation Time



Schwimmfähiger Lautsprecher „Nepto“

Wasserdichter, schwimmfähiger drahtloser Lautsprecher mit **LED-Farbwechsel**. Durch den **IP67 Schutz** ist der Nepto Speaker perfekt für Pool, Badewanne, Dusche und Strand geeignet.

Audiodaten werden drahtlos von Bluetooth®-fähigen Geräten empfangen und über den **3 Watt Lautsprecher** ausgegeben. Über **TWS** lassen sich zwei Nepto Speaker miteinander verbinden, so dass die Musik von zwei Lautsprechern wiedergegeben wird.

Die **Musik** und die **Lautstärke** lassen sich direkt über den Lautsprecher steuern. Das **eingebaute Mikrophon** erlaubt es Telefonate auf dem verbundenen Smartphone direkt über den Lautsprecher zu führen.

Die **LED Beleuchtung** des Nepto sorgt bei jeder Stimmung immer für das passende Licht. Es lassen sich **automatische Farbwechsel** in zwei Geschwindigkeiten, oder auch **einzelne Farben** einstellen.

Der **1200 mAh Akku** sorgt für bis zu **5 Stunden Laufzeit**.

Technische Daten:

- Modell: BS-300
- BT-Version: 5.0
- Lautsprecher: 3W / 4 Ohm
- LED-Farbwechsellicht
- TWS-fähig
- Akku: 3,7V / 1200 mAh Li-Ion
- Micro USB Ladeanschluss
- Betriebszeit: Bis zu 5 Std.
- Schutzklasse: IP67
- Abmessungen: 240 x 240 x 65 mm
- Gewicht: Ca. 570g

Floating Speaker „Nepto“

Waterproof, floatable wireless speaker with **LED color change**.

IP67 protection makes the Nepto Speaker perfect for pool, bathtub, shower and beach. Audio is received wirelessly from Bluetooth®-enabled devices and output through the **3-watt speaker**. Two Nepto Speakers can be connected via **TWS** so that music is played from two speakers. The **music and volume** can be **controlled** directly from the speaker.

The **built-in microphone** allows to make phone calls on the connected smartphone directly through the speaker.

The **LED lighting** of the Nepto always provides the right light for any mood. **Automatic color changes** in two speeds, or **individual colors** can be set. The **1200 mAh battery** provides up to **5 hours of operation time**.

Technical Specification:

- Model: BS-300
- BT Version: 5.0
- Speaker: 3W / 4 Ohm
- LED Colour Changing Light
- TWS capable
- Battery: 3.7V / 1200 mAh Li-Ion
- Micro USB Charging port
- Operatrion time: Up to 5 hrs.
- Protection Class: IP67
- Dimensions: 240 x 240 x 65 mm
- Weight: Approx. 570g

Art.Nr: 260490

Art.Nr: 4024559260490